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Participe da luta pela valorização do vigilante!

Saiba como funciona nossa 
negociação coletiva

Entenda tim tim por tim tim como funcionam as negociações por  
melhorias para nossa categoria e a importância da sua participação 
para avançarmos. A transparência e o diálogo permanente junto aos 

trabalhadores são grandes compromissos do nosso Sindicato!

Organização Sindical

24 Sindicatos

Primeiramente, é importante o vigilante saber 
como funciona a organização sindical da categoria. O 
estado de São Paulo tem 24 sindicatos que represen-
tam os vigilantes, entre eles o nosso. Eles são coorde-
nados pela FETRAVESP (Federação dos Trabalha-
dores em Segurança Privada, Transporte de Valores, 
Similares e Afins do Estado de São Paulo). A Federa-
ção tem o papel de coordenar as negociações coletivas 
(leia mais no verso). 

O presidente da FEDERAÇÃO DOS VIGILANTES  
(FETRAVESP), responsável por coordenar nossa  
negociação coletiva, é PEDRO FRANCISCO 
ARAÚJO. Ele também é secretário de finanças 
do SEEVISSP, secretário de finanças do SIN-
DICATO DA ELETRÔNICA e secretário 
de finanças da CONTRASP.

Formam a  
FETRAVESP

Juntos somos 
mais fortes!

Observações: 1 - sindicato dos trabalhadores em sistemas eletrônicos de segurança privada do estado de são paulo (sintrasesp) e sindicato dos trabalhadores em Serviços de 
carro forte, guarda, transportes de valores e escolta armada, seus anexos e afins abrangem todo o estado. | 2 - sindicato dos empregados operacionais e administrativos das empresas 
de segurança, vigilância e seus anexos de são paulo abrangem as cidades d e são paulo, diadema, são bernardo do campo e são caetano do sul.
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Passo a passo da Campanha 
Salarial dos Vigilantes

Federação precisa avançar no 
processo de negociação coletiva

Temos sido muito duros, muito críticos, a algumas 
ações da Federação dos Vigilantes (FETRAVESP), 
mas no sentido de construção, de aperfeiçoamento 
para a categoria. Acima de tudo, sou vigilante.

Aqui em Barueri, temos aprovado na Campanha 
Salarial boas pautas, que representam os anseios da 
categoria. Mas quando a gente vai para a Federa-
ção, responsável pelas negociações junto ao setor 
patronal, o jogo muda. A gente percebe que algu-
mas pessoas têm dificuldade de enfrentar o setor 
patronal. Este é um caminho errado. Ou a gente 
mostra para o que viemos ou a gente vai ser engo-
lido pelo Sindicato Patronal.

O modelo como a Federação tem conduzido o 
processo de negociação coletiva está equivocado. Tem 
mais de 20 anos que o vigilante não tem ganho quase 
nenhum. É preciso avançar! Para mudar essa realida-
de, é fundamental uma participação maior do traba-
lhador junto a seu sindicato. 

Nossa opinião

1) Definição da pauta

Cada um dos 24 Sindicatos de Vigilantes 
do estado define, junto à sua base, as pautas 
que defendem que sejam prioridade na Cam-
panha Salarial e levam à Federação. Por sua 
vez, a FETRAVESP convoca os representan-
tes dos Sindicatos para discutir as demandas 
apresentadas e se chegar a um consenso 
sobre uma pauta unificada de reivindicações.

2) Negociação
Após a definição da pauta unificada, a Federação é a responsável (no 

fim do ano, já que nossa data-base é 1º de janeiro), por levar a pauta dos 
vigilantes do estado para negociação junto ao Sindicato Patronal, que é 
o SESVESP (Sindicato das Empresas de Segurança Privada, Seguran-
ça Eletrônica e Cursos de Formação do Estado de São Paulo). Quem 
participa das reuniões de negociação são o presidente da FETRAVESP, 
os dirigentes sindicais e as comissões eleitas nas bases. 

Nesta etapa, nosso Sindicato avalia que têm havido falhas que 
estão comprometendo a ampliação de conquistas da categoria.

3) Reunião com sindicato patronal (SESVESP)
Momento em que os representantes dos sindicatos e comissão de trabalhadores, organizados pela Fede-

ração  dos Vigilantes (FETRAVESP), se encontram para discussão com os empresários. Quem apresenta e 
faz a defesa das necessidades da categoria é o presidente da FETRAVESP, Pedro Francisco Araújo.

Amaro Pereira
presidente do Sindicato dos Vigilantes de Barueri 

Leia a íntegra no site do Sindicato: 
www.vigilantesbarueri.com.br

Juntos somos 
mais fortes!


